

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian yang berjudul: “Implementasi kurikulum 2013 dalam meningkatkan pemahaman siswa Tunagrahita pada mata pelajaran PAI di SLB Negeri Cendono Jenjang SDLB Tahun Pelajaran 2018/2019”, dapat di ambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Kurikulum 2013 pada mata pelajaran PAI di SLB Negeri Cendono Jenjang SDLB Tahun pelajaran 2018/2019 menurut peneliti dikategorikan efektif. Hal ini dibuktikan dengan adanya guru PAI yang telah mengimplementasikan kurikulum 2013 dari kelas 1-6 dengan baik, untuk kurikulum 2013 jam pelajaran PAInya lebih banyak dari sebelumnya, di samping itu dengan kurikulum 2013 peserta didiknya punya kesempatan belajar PAI dengan luas.
2. Peningkatan pemahaman siswa Tunagrahita pada mata pelajaran PAI di SLB Negeri Cendono Jenjang SDLB Tahun Pelajaran 2018/2019 menurut peneliti dikategorikan signifikan. Hal ini dibuktikan dengan adanya peserta didik yang merasa termotivasi pada pembelajaran PAI, peserta didik dapat meningkatkan pemahaman dalam pembelajaran PAI, di samping itu peserta didik mulai muncul kesadaran dalam melaksanakan pembelajaran PAI, seperti: ibadah shalat, puasa, menghormati kepada orang tua, guru dan teman.
3. Implementasi kurikulum 2013 dalam meningkatkan pemahaman siswa Tunagrahita pada mata pelajaran PAI di SLB Negeri Cendono Jenjang SDLB Tahun Pelajaran 2018/2019 menurut peneliti dikategorikan efektif dan signifikan. Hal ini dibuktikan dengan adanya jawaban no.1 dan no. 2, selain itu dibuktikan dengan adanya nilai rata-rata PAI: 70, di atas nilai rata-rata KKM PAI pada SDLB: 60.

B. Saran

Dalam penelitian pendidikan ini, peneliti ingin memberikan beberapa saran kepada sekolah. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas sekolah khususnya peningkatan dalam proses kegiatan belajar mengajar. Peneliti bermaksud memberikan saran-saran terkait dengan “Implementasi kurikulum 2013 dalam meningkatkan pemahaman siswa Tunagrahita pada mata pelajaran PAI di SLB Negeri Cendono Jenjang SDLB Tahun Pelajaran 2018/2019”. Adapun saran yang dapat peneliti sumbangkan kepada SLB Negeri Cendono Kudus adalah sebagai berikut:

1. Bagi guru, hendaknya dengan kebijaksanaannya senantiasa meningkatkan kualitas pembelajaran PAI untuk meningkatkan pemahaman siswa dalam rangka meningkatkan mutu pendidikan.
2. Bagi sekolah, hendaknya dengan kebijaksanaannya Meningkatkan kreatifitas guru dalam menerapkan kurikulum 2013 agar memacu peserta didik untuk terus belajar dan menerima perubahan.

C. Penutup

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik, serta hidayahnya kepada peneliti, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam teruntuk Baginda Nabi Muhammad SAW yang telah memberikan pelajaran kepada kita semua bagaimana menjadi seorang pakar ekonomi yang baik dan diridhoi Allah SW. Semoga kita semua selau mengikuti jejaknya. Amin

Peneliti menyadari sedalam-dalamnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna meskipun peneliti sudah berusaha semaksimal mungkin. Hal ini disebabkan karena keterbatasan dari dangkalnya pengetahuan peneliti miliki. Oleh karena itu peneliti dengan rendah hati mengharap kritik dan saran yang membangun pembaca, dari kesempurnaan dalam skripsi ini.

Akhirnya, tiada kata yang pantas keluar dari peneliti selain memohon ampun kepada Ilahi Rabbi atas segala kekurangan dan kesalahan penulisan doa peneliti sendiri dan semua pihak pada umumnya yang benar-benar membutuhkannya. Amiin ya robbal alamin.

